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Heinrich Ueberwasser, Einwohnerrat SVP

Interpellation betr. S-Bahn-Doppelspur dureb Riehen: Strategische Lagebeurteilung 
nach der jiingsten Sitzung des Zweckverbands Regjjo-S-Bahn______ _______:. __

1. Der Zweckverband Regio-S-Bakti 2030 ZRL hat getagt (.12,4,22, öffentlich):

a) Was wurde prasentiert?
b) Was wurde besprochen und beschlossen?

2, Zum weiteren Vorgehen:

a) Welche Synergien und welchen gemeinsamen Nenner gibt es mit dem Zweckverband?
b) Wo gibt es Diflerenzen?
c) Wie aktiv nirmnt Riehen an den Sitzungen des Zweckverbands teil?
d) Was wurde durch Riehen dort schon prasentiert?
e) Welche anderen (regionalen, trinationalen) Kontakt- und Kooperationsmöglichkeiten 

nimmt Riehen wahr?
f) Bel welchen Anliegen und Kontakten ist Riehen auf den Kanton angewiesen?

3. Wie beurteilen Sie die Lage bei der S-Babn-Doppelspur aus strategischer Sicht 
zusammenfassend?

4. Was sind die Chancen, was sind die Risiken in den nachsten Wochen und Monaten?

Für die Erarbeitung eines gemeinsamen regionalen 'Nenners unter Wahxung der Interessen 
Riehens und des Wirtschaftsstandorts Basel danke ich Ihnen itn Voraus bestens.
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